

## **Réussir pour saper la base des populistes**

Je souhaite au nouveau Président de la République de réussir pour notre pays, pour les Français, pour l'Europe. Réussir à faire reculer les inégalités, le chômage, réussir dans la lutte contre le changement climatique, réussir la transition écologique et numérique, mener à terme dans l'Hexagone et avec nos partenaires, le chantier de la justice fiscale, de l'union économique et monétaire, du rééquilibrage commercial... : la liste est longue de tout ce qu'il faudra entreprendre au plus vite ou poursuivre.

La volonté de mener ces politiques et les réussir est nécessaire pour saper la base des populistes qui prospèrent sur les crises, les non-faits et les non-dits et sur le désarroi de beaucoup de citoyens devant un monde qui change vite.

Les Socialistes, la gauche de gouvernement, ne peuvent pas se laisser piéger comme ils l'ont fait sous le quinquennat de Jacques Chirac. La future Chambre doit être le reflet de la France dans sa diversité politique, républicaine et culturelle. Nous entendons l'envie de renouveau, mais l'ancien Premier ministre, Bernard Cazeneuve, le dit très bien : « J'ai trop de sympathie pour le nouveau président pour le laisser seul face à la droite. La gauche doit être forte à l'Assemblée nationale pour réussir le quinquennat ».